

Intervention association MAY : la précarité menstruelle – "les mots des élèves"

En tant que garçon, j'ai appris comment sont utilisées les protections : serviettes, tampons...

Merci pour votre intervention ! Cela m'a vraiment plu et m'a apporté plus de connaissances.

Par exemple, la durée d'utilisation des protections m'était inconnue. Le fait de manipuler était divertissant.

J'ai découvert d'autres moyens de protections comme la cup et les serviettes réutilisables. "Quand tu n'as pas tes règles, ça ne veut pas dire que tu es stérile !"

Je conseillerai fortement cet atelier à d'autres personnes.

Je tiens à vous remercier d'avoir pris de votre temps pour nous présenter votre association puis nous expliquer ce qu'était la précarité menstruelle : j'en avais très peu entendu parler.

J'ai beaucoup aimé le déroulé de votre intervention.

Les activités ont été divertissantes et j'ai trouvé l'intervention variée et intéressante.

Des animatrices super souriantes, drôles et accueillantes !

J'ai bien aimé les ateliers ! C'était alimenté d'expériences et de vidéos, ça rendait l'intervention vivante !

Merci aux animatrices !

L'intervention m'a plu. J'ai découvert plus de protections que je ne connaissais pas. Les explications étaient claires.

Ce qui m'a le plus plu c'est le QUIZ en groupe !

J'ai trouvé l'intervention plutôt intéressante. J'ai appris énormément de choses sur les menstruations, comment naît ce phénomène et comment il se manifeste.

On a abordé le sujet des protections, ce qui est nouveau pour moi !

On a discuté des sujets "tabous". J'ai appris comment les stéréotypes peuvent influencer les personnes "rien qu'avec des paroles".

Intervention association MAY : la précarité menstruelle – "les mots des élèves"

J'ai appris certaines traditions, dans certains pays au sujet des règles.

J'ai découvert la culotte menstruelle que je ne connaissais pas et aussi la cup. Les explications étaient claires et les images m'ont aidé à mieux comprendre.

Il y a des questions auxquelles je n'avais pas de réponse. Maintenant, c'est clair !

J'ai appris que c'était mal vu dans certains pays d'avoir ses règles. J'ai bien aimé la forme : les groupes et les ateliers.

Cela m'a éclairé sur des éléments dont je n'étais pas sûr.

J'en ai appris plus sur les protections. Avant, je ne connaissais que les tampons et les serviettes hygiéniques et c'était intéressant.

J'ai appris qu'à cause d'une certaine infection, on pouvait "perdre nos jambes", que certaines personnes avaient du mal à payer les protections.

Cela nous a permis de prendre conscience des conséquences de la précarité menstruelle. Cette intervention serait aussi intéressante pour des collégiens.

Au début, je pensais que j'allais m'ennuyer mais au final, ça m'a plu et j'ai appris sur ce sujet que je ne connaissais pas.

On a aussi parlé de l'endométriose : je ne connaissais pas.

On a pu aussi parler du coût. Les démonstrations ont aidé à bien comprendre. Les explications sur la précarité actuelle me permettent de réfléchir.